

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari uraian pada penyajian data dan analisis data maka dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Mayoritas masyarakat di Kalimantan Selatan beragama Islam, maka banyak orang tua di zaman modern ini memilih pendidikan berbasis agama, karena agama merupakan pedoman bagi setiap muslim yang harus kita terapkan dalam kehidupan sehari-hari. Tingginya motivasi orangtua dan pesatnya perkembangan di PAUD IT Ihsanul Amal Alabio merupakan perkembangan yang semakin tinggi dari tahun ke tahun.
2. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Motivasi orang tua menginginkan anaknya lebih paham dan memiliki pengetahuan yang luas mengenai ajaran agama Islam, mengetahui segala aturan yang ada dalam agama Islam, dan dapat membentuk anak yang berakhlakul karimah serta berbudi pekerti luhur. (2) Faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi orang tua yang telah dilakukan peneliti dari data yang diperoleh, yaitu ada beberapa faktor yang mempengaruhi orang tua dalam memilih PAUD IT Ihsanul Amal Alabio sebagai jenjang pendidikan utama diantaranya banyaknya orang tua yang merasa senang ketika anak bersekolah di PAUD IT Ihsanul Amal Alabio karena banyak kegiatan yang berkaitan dengan keagamaan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan, maka ada beberapa saran yang penulis sampaikan berkaitan dengan Motivasi Orangtua memilih PAUD IT Ihsanul Amal sebagai tempat Pendidikan anak usia dini bagi anaknya, saran yang penulis berikan yaitu:

1. Bagi sekolah

Mengikutsertakan siswa berprestasi akademik maupun non akademik pada setiap even perayaan hari-hari besar Nasional maupun keagamaan.

2. Bagi siswa

Bagi siswa diharapkan dengan adanya dorongan orang tua untuk menyekolahkan anak di sekolah dasar berbasis agama Islam anak mampu mengetahui pengetahuan agama Islam yang lebih luas dan dapat menambah ketaatan ibadah siswa dengan adanya kegiatan pembiasaan yang ada di sekolah.

3. Bagi Guru

Sebaiknya guru lebih memanfaatkan fasilitas yang ada disediakan sekolah. Memperhatikan anak yang sering datang terlambat dalam mengikuti kegiatan pembiasaan yang ada disekolah.